



Président: Michel TSIMARATOS, Marseille  
Vice-Président: Rémi SALOMON, Paris ; Secrétaire Générale: Justine BACCHETTA, Lyon ;  
Trésorier: Vincent GUIGONIS, Limoges ; Organisateur du congrès: Bruno RANCHIN, Lyon ;  
Communauté francophone: Paloma PARVEX, Genève

Web : [snephroped.org](http://snephroped.org) - Twitter : @SNephroPed - Contact : [nephropedweb@gmail.com](mailto:nephropedweb@gmail.com)

[Lire ce message sur le site](#)

[Lire ce message en ligne](#)

Chers tous,

J-9 (en France). La semaine dernière, 2296 nouveaux papiers et préprints. Soit 23% des 9860 publiés depuis le début de l'épidémie (données de [COVID19primer.com](http://COVID19primer.com)). Seulement 4 papiers avec un haut niveau de preuve (données de [Bibliovid.org](http://Bibliovid.org))

[Ca s'arrête quand ?](#)

[Anciens traitements pour nouvelle maladie: Le plasma de patients guéris bloque l'excrétion virale mais ne réduit pas la mortalité des malades graves. L'héparine ne suffit pas pour réduire le risque thromboembolique. Fausse couche du deuxième trimestre chez une femme enceinte. Quand lama fâché ... \(anticorps\). Pièges extracellulaires. Microbiote intestinal.](#)

[La pandémie était-elle évitable? Le buzz Kawasaki. Recherche \(et médecine\) en temps de crise.](#)

Ailleurs, [la Suède n'était pas si cool](#), en Belgique, [on s'occupe des soignants](#), [des robots en Tunisie](#). [Tracker de décès dans les différents pays](#). [La Grèce résiste](#). [Les Américains sont-ils indifférents à la mort \(à grande échelle\)?](#)

Save the date: 5 mai : [Chatbots et robots sociaux au temps de la COVID](#).

[C'est déjà demain](#), la gloire, le crédit auprès des grands peuvent-ils contribuer au contentement de l'âme et à la tranquillité de la vie? [Demandez à Plutarque](#). [La recette d'Apple et Google pour traquer l'exposition au COVID-19](#). [Pour une école de l'essentiel](#). [La cerise sur le gâteau](#).

Dans le dossier ZIP [COVID 2 mai 2020](#), recommandations, bibliographies et d'autres papiers intéressants.

N'oubliez pas de visiter les sites de [l'ESPN](#), et de [l'initiative de l'IPNA](#)

Bien amicalement à tous.

Michel

Dear all,



Président: Michel TSIMARATOS, Marseille  
Vice-Président: Rémi SALOMON, Paris ; Secrétaire Générale: Justine BACCHETTA, Lyon ;  
Trésorier: Vincent GUIGONIS, Limoges ; Organisateur du congrès: Bruno RANCHIN, Lyon ;  
Communauté francophone: Paloma PARVEX, Genève

Web : [sneproped.org](http://sneproped.org) - Twitter : @SNephroPed - Contact : [nepropedweb@gmail.com](mailto:nepropedweb@gmail.com)

D-9 (in France). Over the past week, 2,296 new published papers and preprints. This represents 23% of the 9860 written since the outbreak began (data from [COVID19primer.com](http://COVID19primer.com)). Only 4 papers with a high level of evidence (data from [Bibliovid.org](http://Bibliovid.org))

[When will COVID end ?](#)

[An old therapy for a new disease: Convalescent plasma treatment can discontinue SARS-CoV-2 shedding but cannot reduce mortality in critically end-stage COVID. Heparin-based thromboembolic prophylaxis is not enough. Second-Trimester Miscarriage in a Pregnant Woman With SARS-CoV-2 Infection. Antibodies from llamas. Neutrophils extracellular traps. Gut microbiota.](#)

[Could pandemic have been prevented? The Kawasaki buzz. Research \(and medicine\) during crisis.](#)

Elsewhere, [Sweden was not that cool](#), in Belgium, [people care for healthcare givers](#), [Robots in Tunisia](#). [Tracking excess deaths across countries](#). [Greece resists](#). [Are Americans Indifferent to Death on a Mass Scale?](#)

Save the date: 5<sup>th</sup> May: [Chatbots and social robots during COVID](#).

[When tomorrow comes](#), can glory and credit among the great contribute to the contentment of the soul? [Ask Plutarch](#). [Apple and Google's COVID-19 Exposure Notification API](#). [For a school of basics](#). [The cherry on the cake](#).

In today's ZIP file [COVID 2 mai 2020](#), interesting papers, recos and bibliographies.

[Published on LinkedIn](#)

[All docs and letters available on-line](#)

[Don't forget to click on ESPN COVID resource](#) and on [IPNA COVID initiative](#)

Best regards.

Merci à Philippe Hugot, Eric Thervet, Alexandre Fabre, Stephane Burtey, Alkis Tsimaratos, Pierre Cochat, Bruno Dallaporta, Labros Stefanos, Nathalie Quiles et Lucas Percheron.

Michel Tsimaratos

*Mis à jour le 2 mai 2020*



Président: Michel TSIMARATOS, Marseille

Vice-Président: Rémi SALOMON, Paris ; Secrétaire Générale: Justine BACCHETTA, Lyon ;

Trésorier: Vincent GUIGONIS, Limoges ; Organisateur du congrès: Bruno RANCHIN, Lyon ;

Communauté francophone: Paloma PARVEX, Genève

Web : [sneproped.org](http://sneproped.org) - Twitter : @SNeproPed - Contact : [nepropedweb@gmail.com](mailto:nepropedweb@gmail.com)

Pr. Michel TSIMARATOS  
Président de la Société de Néphrologie Pédiatrique  
Chef de Service de Pédiatrie Multidisciplinaire Timone  
Aix-Marseille Université  
Réfèrent ORKID Recherche  
Institut Santé  
European Academy of Pediatrics

@mtsima12



European Academy of Paediatrics

Paediatric Section of U.E.M.S.  
Union Européenne des Médecins Spécialistes